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得益於上述政策，愈來愈多的公司現已可參與該計劃，推出採取多元化投資策略的基金，增加

香港的人民幣產品的品種，令香港的人民幣業務更上一層樓。所以，我們必須感謝中國證監會

的徐浩主任和他的同事，還有其他內地部門。當然，在座各位懂得利用政策來創造商機，同樣

值得讚賞。我亦留意到在座的有近期來港的國際資產管理公司，積極抓緊商機，希望在市場上

佔據一席之地。 
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接下來，女士們，先生們，我知道你們都非常迫切地想多瞭解兩地基金互認的情況。所以讓我

來和大家分享一下有關基金產品互認安排的最新進展，以總結今天的演說。 

今年 1 月，我們表示已與內地監管部門成立了一個工作小組，共同研究內地與香港之間基金產

品互認安排的建議。經過一年來的努力，我今天欣然告訴大家，有關工作已進入最後階段。我

的團隊正致力敲定這項措施的細節，目前進展良好。當有關工作完成後，我們將會正式公佈細

節安排。 

徐浩主任剛剛和你們談了一些涉及兩地基金互認安排的主要規則，現在我和大家分享一下制訂

這項措施的三大指導原則： 

首先，基金產品互認安排要建立在互利互補及互相尊重的原則上。為落實這項措施，我們必須

尊重兩地司法管轄區各自的法律法規。兩地監管機構監管將就一些共同規則和標準達成共識。

各方均要尊重對方的法律法規，誰也不能期望獲得更加優惠的對待。 

其次，這項措施必須為雙方達成雙贏的局面。我的看法是這樣的：內地的基金管理公司和基金

產品將可在不受限制的情况下，透過香港這個平台，接觸國際市場及投資者，這是他們得以參

與全球市場的黃金機會。就香港而言，這項措施將會鞏固我們作為主要國際基金管理中心的地


